

GEREJA PROTESTAN DI INDONESIA BAGIAN BARAT  
JEMAAT PAULUS DI DKI JAKARTA



# TATA IBADAH

## MINGGU XVI SESUDAH PENTAKOSTA

“ADIL, LUHUR, DAN TERBUKA, MAJU”

(Zefanya 1 : 1 - 6)

25 SEPTEMBER 2022 | 17.00 WIB

(DISIARKAN LANGSUNG DARI KANAL *YOUTUBE* GPIB PAULUS JAKARTA)

## UCAPAN SELAMAT DATANG

GP-1 Selamat sore bapak, ibu, rekan-rekan muda, dan adik-adik yang terkasih dalam Tuhan kita, Yesus Kristus, selamat beribadah di GPIB Paulus Jakarta. *Ibadah ini juga disiarkan langsung melalui kanal Youtube GPIB Paulus Jakarta.* Kiranya kesetiaan beribadah kita merupakan ungkapan syukur nyata melalui kehidupan persekutuan yang membawa berkat bagi kita dan sesama.

**Ibadah Hari Minggu XVI Sesudah Pentakosta** ini akan dilayani oleh **Pdt. Herlina Hirtap Irianty Raintung-Silitonga** sebagai Pelayan Firman. Melalui ibadah ini, kita diajak untuk menghayati tema: **“Adil, Luhur, dan Terbuka, Maju.”**

## AJAKAN BERIBADAH

GP-1 Saudara-saudara disilakan **berdiri**.  
Marilah kita menghadap Allah yang Mahakudus, Mahakasih dan Mahaadil, dengan bernyanyi bersama memuliakan nama-Nya!

# MENGHADAP TUHAN

## ♪ NYANYIAN UMAT

GB 246 “AKU MAU BERSYUKUR”

Aku mau bersyukur di antara bangsa-bangsa  
Aku mau bermazmur bagi-Mu, ya Tuhan  
Kar’na kasih-Mu besar mengatasi langit tinggi;  
Kebenaran-Mu sampai menembus awan-awan  
Ditinggikan diri-Mu di atas langit. Kemuliaan-Mu mengatasi bumi.  
Ditinggikan diri-Mu di atas langit. Kemuliaan-Mu mengatasi bumi.

... *instrumentalia – prosesi Alkitab*

I will give thanks to Thee O Lord, among the people  
I will sing praises to Thee among the nations  
For Thy steadfast love is great is great to the heavens  
And Thy faithfulness Thy faithfulness to the clouds

Be exalted, O God above the heavens  
Let Thy glory be over all the earth  
Be exalted, O God above the heavens  
Let Thy glory be over all the earth

## VOTUM

PF “Pertolongan kita adalah dalam nama TUHAN yang menjadikan langit dan bumi.” (*Mazmur 124: 8*)

U 1 . | 1 . || (*do=g*)

**A - min.**

## NAS PEMBIMBING

PF Tetapi kasih setia TUHAN dari selama-lamanya sampai selama-lamanya atas orang-orang yang takut akan Dia, dan keadilan-Nya bagi anak cucu, bagi orang-orang yang berpegang pada perjanjian-Nya dan yang ingat untuk melakukan titah-Nya.

(*Mazmur 103:17-18*)

## SALAM

PF Kasih karunia dan damai sejahtera dari Allah Bapa dan Kristus Yesus, Juruselamat kita, menyertai kamu.

U **Dan menyertaimu juga.**

## 🎵 NYANYIAN UMAT

*Lagu Kristen Kontemporer* “**MENGENAL-MU**” - *Dinyanyikan 2x*

Bila ku buka mataku dan lihat wajahMu, ku terkagum  
Bila kulihat hidupku dan karya tanganMu, ku tersanjung  
Kar'na semua yang baik dalam hidupku  
Itulah karyaMu. Kau b'ri kesempatan yang baru

*Refr.* Dan kuingin mengenal-Mu Tuhan  
Lebih dalam dari s'mua yang kukenal  
Tiada kasih yang melebihi-Mu  
Ku ada untuk menjadi penyembah-Mu

## DOA HARI INI

P-2 Saudara-saudara, mari berdoa:

Allah Mahakudus, kami mengucapkan syukur untuk penyertaan dan kasih setia-Mu yang tiada berkesudahan dalam kehidupan kami. Biarlah segala yang bernafas sujud memuliakan dan meninggikan nama-Mu yang agung itu.

Allah Mahakasih, dalam kelemahan dan kerapuhan, kami sebagai umat-Mu memohon belas kasih-Mu. Ampuni kami ketika kami lebih mengandalkan kekuatan sendiri; merasa kuat dan mampu mengatasi setiap permasalahan kami, dan tak jarang kami enggan melibatkan Engkau dalam kehidupan kami. Dalam himpitan dan kebimbangan, kami sering lupa bahwa Engkaulah Penolong, Allah yang sanggup mengatasi setiap permasalahan dalam kehidupan kami.

Allah Mahaadil, tuntun dan baruilah kehidupan kami. Tunjukkanlah kami jalan-jalan-Mu melalui firman-Mu. Biarlah hanya dengan tuntunan Roh Kudus-Mu, kami selalu mengandalkan Engkau di dalam kehidupan kami sehari-hari. Inilah doa kami. Terpujilah Yesus Kristus, Tuhan dan Juruslamat kami. Amin.

## ♪ NYANYIAN UMAT

*Gita Bakti 61:1,3* **“TUHAN, AJARKANLAH KEHENDAK-MU”**

Tuhan, ajarkanlah kehendak-Mu,  
nyatakan jalan-Mu dan firman-Mu.  
Kus’rahkan hidupku pada bimbingan-Mu,  
dekatkan diriku kepada-Mu.

Ajarlah kukenal anug’rah-Mu.  
Sinarilah dengan t’rang wajah-Mu.  
Hapuskan dosaku, diami hatiku,  
Kiranya ‘ku tetap bersama-Mu.

# PEMBERITAAN FIRMAN

## DOA MEMOHON BIMBINGAN ROH KUDUS

PF Mari kita berdoa untuk merenungkan firman-Nya . . . .

### PEMBACAAN ALKITAB

PF Umat Tuhan, marilah **berdiri**, kita menyambut pembacaan Alkitab: Haleluya!

U (♫ *menyanyikan KJ 473*) do=g

**Haleluya, Haleluya, Haleluya.**

P-3 Pembacaan Alkitab menurut **ZEFANYA 1 : 1-6** yang menyatakan

GP-2 . . . . . Demikianlah sabda Tuhan!

PF Hendaklah firman Tuhan dengan segala kekayaannya diam di dalam hatimu dan ucapilah syukur kepada Allah!

U (♫ *menyanyikan KJ 474*) do=g

**Kepada-Mu puji-pujian, mudah syukur dan segala kemuliaan,  
Ya Bapa, Putra, dan Roh Kudus, sampai kekal abadi!**

↓ (boleh) duduk

### KHOTBAH

## JAWABAN UMAT

### ♫ NYANYIAN UMAT

*PKJ 154:1-2* “**SETIAKAH DIRIKU PADAMU**”

Setiakah diriku padaMu, Tuhanku?

Dan siapkah hatiku mengiringMu terus?

‘Ku harus mengaku tidak tekun, semangat pun rentan

Dan jiwaku yang rapuh membuatku bercela

Kau panggil aku, Tuhan, ‘ku datang padaMu

Dengan rendah hatiku kut’rima tugasku.

Kobarkan semangat di hatiku, kuatkan imanku

Dan tuntuk aku, Tuhan, arahkanlah niatku.

## PENGAKUAN IMAN

PF Umat Allah disilakan **berdiri!**  
Di dalam kesatuan Gereja Kristus di segala waktu dan tempat, bersama-sama kita ikrarkan pengakuan percaya kita menurut rumusan **Pengakuan Iman Rasuli**. Biarlah hati dan mulut kita berkata:

**PF+U Aku percaya kepada Allah, Bapa yang Mahakuasa, Khalik langit dan bumi.**

**Dan kepada Yesus Kristus, Anak-Nya yang Tunggal, Tuhan kita, Yang dikandung daripada Roh Kudus, lahir dari anak dara Maria; yang menderita di bawah pemerintahan Pontius Pilatus, disalibkan, mati dan dikuburkan, turun ke dalam kerajaan maut; pada hari yang ketiga bangkit pula dari antara orang mati; naik ke surga, duduk di sebelah kanan Allah Bapa yang Mahakuasa; dan akan datang dari sana untuk menghakimi orang yang hidup dan yang mati.**

**Aku percaya kepada Roh Kudus; Gereja yang kudus dan am; persekutuan orang kudus; pengampunan dosa; kebangkitan daging; dan hidup yang kekal.**

↓ (boleh) duduk

## DOA SYAFAAT

PF Mari kita berdoa: . . . . . Ya Tuhan, dalam pengasihian-Mu, kami memohon:

**U Dengarkanlah doa kami!**

PF Peliharalah kami di dalam Yesus Kristus, Tuhan dan Juruselamat yang mengajarkan kami berdoa:

**PF+U Bapa kami yang di sorga, dikuduskanlah nama-Mu, datanglah Kerajaan-Mu, jadilah kehendak-Mu di bumi seperti di sorga. Berikanlah kami pada hari ini makanan kami yang secukupnya, dan ampunilah kami akan kesalahan kami, seperti kami juga mengampuni orang yang bersalah kepada kami; dan janganlah membawa kami ke**

dalam percobaan, tetapi lepaskanlah kami daripada yang jahat.

( 🎵 *menyanyikan dok.sologi KJ 475* )

**Kar'na Engkaulah yang empunya kerajaan dan kuasa dan kemuliaan sampai selama-lamanya. Amin.**

## UNGKAPAN NYANYIAN

### PENGUCAPAN SYUKUR

P-4 Umat Tuhan, marilah kita membawa persembahan syukur kepada Tuhan, sambil mengingat kata Alkitab dalam 1 Tawarikh 16 : 29, **“Berilah kepada TUHAN kemuliaan nama-Nya, bawalah persembahan dan masuklah menghadap Dia! Sujudlah menyembah kepada TUHAN dengan berhiaskan kekudusan”**

Saudara-saudara juga dapat memberikan persembahan secara transfer bank, atau memindai kode QR yang tertera, baik di layar, maupun di depan tempat duduk umat yang beribadah di gereja atau dapat memasukkan pada kotak yang tersedia.

Tuhan memberkati saudara dan persembahan saudara!

### 🎵 NYANYIAN UMAT

**KMM 101:1-3 “T'RIMA KASIH, YA TUHANKU”**

T'rima kasih, ya Tuhanku, atas hari pemberian-Mu.  
Hari baru limpah rahmat dan dipenuhi oleh kasih-Mu.  
‘Kau curahkan pada umat-Mu, ‘Kau curahkan pada umat-Mu.

T'rima kasih atas waktu yang Dikau tawarkan padaku,  
agar dalam masa muda aku belajar tentang kasih-Mu,  
yang besar dan mulia itu, yang besar dan mulia itu.

*... umat memberi persembahan diiringi variasi instrumentalia KMM 101, setelahnya, Diaken mengajak umat menyanyikan bait selanjutnya ...*

‘Kan kupakai waktu itu melakukan tanggung jawabku dan menolong sesamaku menurut firman serta karya-Mu, kar'na itu makna kasih-Mu, kar'na itu makna kasih-Mu.

## DOA SYUKUR

P-4 Saudara-saudara, marilah **berdiri!**  
Marilah kita berdoa untuk menyerahkan persembahan kita kepada Tuhan:

Ya Tuhan, Sumber kehidupan, kami bersyukur karena kemurahan dan kebaikan-Mu melimpah dalam hidup kami. Kepada-Mu kami memberi persembahan sebagai tanda syukur dan penyerahan diri, serta hidup seutuhnya bagi kemuliaan-Mu. Kuduskan dan berkatilah, ya Tuhan, agar berguna untuk pembangunan jemaat, dan juga untuk pelayanan kasih dan keadilan bagi sesama. Terpujilah Engkau selama-lamanya:

U ( 🎵 *menyanyikan doksologi KK 761a + KK 771e*) do=g

**Pujilah Khalik semesta, sumber segala karunia,  
surga dan bumi puji t'rus  
Sang Bapa, Putra, Roh Kudus. Amin.**

↓ (boleh) duduk

# PENGUTUSAN

## WARTA JEMAAT

P-4

## AMANAT

PF Umat Allah disilakan **berdiri!** (*dirumuskan sendiri sesuai kesimpulan khotbah yang disampaikan*)

## 🎵 NYANYIAN UMAT

KJ 410:1-3 **“TENANGLAH KINI HATIKU”**

Tenanglah kini hatiku : Tuhan memimpin langkahku.  
Ditiap saat dan kerja tetap kurasa tangan-Nya.

*Refr.* Tuhanlah yang membimbingku; tanganku dipegang teguh,  
Hatiku berserah penuh tanganku dipegang teguh.



Di malam yang gelap benar : di taman indah dan segar,  
Di taufan dan di laut tenang tetap tanganku dipegang.

*Refr.* Tuhanlah yang membimbingku; tanganku dipegang teguh,  
Hatiku berserah penuh tanganku dipegang teguh.

*. . . . overtone . . . .*

Tak kusesalkan hidupku, betapa juga nasibku,  
Sebab Engaku tetap dekat, tanganMu kupegang erat.

*Refr.* Tuhanlah yang membimbingku; tanganku dipegang teguh,  
Hatiku berserah penuh tanganku dipegang teguh.

## **BERKAT**

*PF* Arahkanlah hati dan pikiranmu kepada Tuhan, serta terimalah curahan berkat Ilahi:

“Damai sejahtera Allah, yang melampaui segala akal, akan memelihara hati dan pikiranmu dalam Kristus Yesus.”

**U** (  *menyanyikan GB 402c* )

**Amin, amin, amin, amin, amin.**

**Amin, amin, amin, amin, amin.**

*. . . . **Prosesi Alkitab PF dan Penatua, UMAT BERSAAT TEDUH**  
**Kemudian, SELURUH PELAYAN menuju depan Pusat Liturgi**  
**dan memberikan salam kepada umat secara tradisional,**  
**iringan postlude oleh pemusik***



## **GEREJA PROTESTAN DI INDONESIA BAGIAN BARAT JEMAAT PAULUS DI DKI JAKARTA**

**Jalan Taman Sunda Kelapa No. 12, Menteng, Jakarta Pusat 10310**

Telepon: (021) 3841553 - 31928105 - 3150910, Faksimili: (021) 3914533

Website: <http://gpibpaulusjakarta.org> - Email: [paulus.jakpus@gpib.or.id](mailto:paulus.jakpus@gpib.or.id)

Media Social (Facebook, Twitter, Instagram, YouTube): @gpibpaulusjkt